

EDITORIAL

LOS LOGROS DEL PRESENTE

Como fruto directo de un esfuerzo mayúsculo en tiempos de extrema dificultad, podemos presentar un nuevo número de la Revista científica de la Sociedad Odontológica de La Plata, en la seguridad de que seguir brindando a los profesionales asociados un medio en el cual podemos exponer los resultados de sus investigaciones y prácticas profesionales, representa sin dudas, un efectivo canal de comunicación entre los odontólogos de la institución en el campo de las innovaciones técnicas y la profundización de los conocimientos.

La ocasión en que este nuevo número de nuestra Revista llega al profesional de la SOLP, en verdad no podría ser más propicio para estos tiempos, en virtud de que coincide con la tan ansiada inauguración de nuestro Salón de Actos, una realidad que promueve el legítimo orgullo de todos quienes conformamos la amplia familia de la Sociedad Odontológica de La Plata; una familia que, afortunadamente, se mantiene sólidamente mancomunada detrás de las arduas luchas gremiales que llevan adelante los integrantes de la Comisión Directiva.

También es de destacar la inauguración de las dependencias para la nueva sede de la Biblioteca. Ambas obras, Salón de Actos y Biblioteca, representan en sí mismas un logro de relieve, pero su verdadera y mayor trascendencia estará dada en las actividades y prestaciones que a través de ellas beneficiarán en forma directa al profesional asociados y a su familia.

En este sentido, conviene recordar que el Salón de Actos fue pensado, por una parte, para poder organizar eventos científicos tales como congresos y disertaciones, en

nuestra propia casa en un nivel de avanzada dado las características técnicas con las que ha sido dotado el auditorium. Por otro lado, esta obra permitirá una mayor apertura de la Sociedad Odontológica hacia la comunidad, brindando la posibilidad de organizar en el Salón de Actos, eventos de importancia.

Por su parte, la nueva sede de la Biblioteca posibilitará contar con una moderna sala de lectura para los asociados y, contando con el ambiente físico necesario, permitirá desarrollar programas de incremento del caudal bibliográfico.

La inauguración de estas obras se da en el marco de una etapa institucional caracterizada por el constante despliegue de un accionar gremial redoblado ante las necesidades del momento y la profundización de procesos integrales que afectan directamente al conjunto de los prestadores de salud provincial y nacional, particularmente a la profesión odontológica.

Pero este ineludible accionar, de manera alguna, puede impedir que el proceso de crecimiento institucional de la SOLP se vea interrumpido; por ello, siempre dentro de una sana administración que, partiendo recursos propios y genuinos, evita el endeudamiento de la entidad, se continúa el desarrollo previsto tanto del edificio como el del grueso de las distintas actividades de la SOLP.

En algunos casos, se prefirió alargar los plazos estipulados antes de comprometer, por más reducida que fuera la proporción, el patrimonio institucional. Hoy esa política puede mostrar sus frutos, tal como lo viene haciendo de manera ininterrumpida desde hace más de veinte años.

